


**CHOQUE EN LA PERMANENTE**

# Téllez exige que Adán A. López no acuda al pleno

**POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

El destino los sentó con sólo un pasillo de distancia. La bancada del PAN ahora quedó a un lado de la bancada de Morena en la sede histórica del Senado, en Xicoténcatl 9, donde se desarrolló la penúltima sesión de la Comisión Permanente.

Lilly Téllez, senadora del PAN, comenzó a lanzar críticas al líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López, y a exigirle que se retirara del pleno, porque “es el líder del cártel de La Barredora”.

De inmediato, la diputada petista Lilia Aguilar corrió a pararse a un lado del escaño de López Hernández, como en espera de que Téllez se acercara más, pero ésta prefirió sacar su teléfono y comenzar a grabarlos, para relatar en redes lo que ocurría.

Siempre acompañado de Lilia Aguilar, Adán Augusto López decidió subir a la tribuna para platicar con el presidente de la Permanente, Gerardo Fernández Noroña.

“Ahí están. Uno es el del

cártel de La Barredora y el otro es amigo del terrorista dictador de Venezuela”, acusó Téllez.

Una vez que Adán Augusto se levantó de la tribuna, Fernández Noroña expresó que “parece que hay una persona legisladora que anda con problemas domésticos y anda buscando una barredora, si la pueden orientar”.

Pero Téllez continuó con la grabación de su video. La petista Yeidckol Polevnsky, al terminar la exposición de su iniciativa, pidió que “no podemos tener locos en el pleno”.

Pero Lilly Téllez no cedió, entonces a gritos pidió: “que Noroña se manifieste sobre la recompensa de 50 millones de dólares por su amigo Maduro”, a lo que Noroña contestó: “no es tema”. Y como la panista no se callaba, dio por finalizada la sesión y ya no hubo debate político.

Luego, Noroña se acercó a Téllez para decirle que “yo no le pongo ningún apodo y le exijo que me respete... La única traidora es usted aquí” y se salió, mientras ella le preguntó “¿va a entregar o va a defender a Maduro, conteste?”.



Foto: Cuartoscuro

Adán Augusto López, coordinador de la bancada de Morena en el Senado, durante la sesión de ayer de la Permanente.